
Acta de la 1ª reunión de la Comisión de Calidad del Programa de Doctorado en 
Biotecnología, Ingeniería y Tecnología Química, celebrada el 10 de diciembre de 2019. 
 
Lugar y fecha 
Reunión de la Comisión de Calidad del programa de Doctorado en Biotecnología, 
Ingeniería y Tecnología Química, celebrada en el CABD, CSIC, Universidad Pablo de 
Olavide, sito en la Ctra. de Utrera Km 1, 41013 Sevilla, el día 10 de diciembre de 2019. 
Hora de comienzo: 11.00 horas.  
 
Asistentes 

 Dña. María Dolores Pejenaute Ochoa 
• Dr. Luis Merino Cabañas 
• Dra. Tania Lopes de Costa 
• Dr. Juan José Camacho Cristóbal 
• Dra. María Roca López-Cepero 
• Dr. Fernando Govantes Romero (presidente de la comisión y coordinador del 
programa) 
 
Orden del día: 
1. Presentación de la representante de estudiantes 
2. Informe del responsable de Calidad sobre resultado Renovación Acreditación  
3. Modificación de la Memoria del Programa: sistema de garantía interna de calidad 
4. Ruegos y preguntas 
 
1. Presentación de la representante de estudiantes 
 
El Coordinador del Programa, Dr. Fernando Govantes, presenta a Dña. María Dolores 
Pejenaute Ochoa como representante de estudiantes en la Comisión de Calidad del 
Programa de Doctorado en Biotecnología, Ingeniería y Tecnología Química. 

 
2. Informe del responsable de Calidad sobre resultado Renovación Acreditación 
 
El responsable de Calidad del Programa de Doctorado en Biotecnología, Ingeniería y 
Tecnología Química, Dr. Luis Merino Cabañas informa detalladamente del proceso y de 
los resultados de la renovación de la Acreditación del programa por parte de la DEVA. 
 

3. Modificación de la Memoria del Programa: sistema de garantía interna de calidad 
 
El responsable de Calidad del Programa, Dr. Luis Merino Cabañas, propone crear una 
subcomisión de calidad para mejorar el sistema de garantía interna de calidad del programa. 
Dicha subcomisión estará formada por Dña. María Dolores Pejenaute Ochoa, Dra. Tania 
Lopes de Costa, Dr. Luis Merino Cabañas y Dr. Fernando Govantes Romero. Entre otros 
aspectos, dicha subcomisión se encargará de modificar la Memoria del Programa para 
mejorar la calidad del mismo y se revisarán aspectos cómo la mejora de los indicadores de 
calidad, las encuestas de satisfacción de los grupos internos, etc. 
 

4. Ruegos y preguntas 
No hay 



 
Habiendo agotado el Orden del día y sin otro particular, se levanta la sesión a las 11.40. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

El Coordinador del Programa La Secretaria  
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